

# BC Rot-Weiß

## plant Sommerfest

Der BC Rot-Weiß Borbeck will Badminton - die Boom-sportart der Achtziger Jahre - wieder populärer machen. Dieses Ziel setzten sich die Mitglieder des 1957 gegründeten Borbecker Vereins auf ihrer Jahreshauptversammlung. Geplant ist dazu ein großes Sommerfest rund um das schnelle Rückschlagspiel. Wer so lange nicht-warten will, kann schon jetzt in der Trainingshalle der Dionysius-schule an der Kraftstraße vorbeischaun. Schülertraining für Anfänger gibt es dienstags ab 17 und freitags ab 16.30 Uhr. Das Training für Senioren-Hobby-spieler beginnt dienstags um 19.30 und freitags um 19.00 Uhr. Die ersten fünf „Schnuppereinheiten“ sind kostenlos.

Informationen gibt es auch im Internet auf der gerade fertig gestellten Website „[www.rwborbeck.de](http://www.rwborbeck.de)“